

WARTA

Sinergitas TNI-Polri Dalam Rangka Cooling System Bhabinkamtibmas Desa SalamJaya Dan Babinsa Sampaikan Pesan Kamtibmas Menjelang Pilkada Tahun 2024

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.WARTA.CO.ID

Nov 26, 2024 - 07:17



PURWAKARTA,- Sinergitas TNI-Polri Bhabinkamtibmas Desa SalamJaya, Kecamatan PondokSalam, Kabupaten Purwakarta Aiptu Hari Adrianto bersama Babinsa melaksanakan giat sambang dan binluh sampaikan pesan-pesan dan

himbauan Kamtibmas jelang Pilkada Serentak tahun 2024 kepada Warganya. Senin 25 November 2024.. Dalam kegiatan sambang dan binluhnya Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa SalamJaya menyampaikan pesan kamtibmas “Menjelang Pilkada Serentak tahun 2024 agar masyarakat tetap menjaga Keamanan dan ketertiban lingkungannya dan sekarang kita hidup Di era digital ini agar tetap hati-hati dan waspada terhadap perkembangan situasi dan ikut serta berpartisipasi menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dan apabila mendapatkan informasi terkait situasi dilingkungan masyarakat terdapat gangguan kamtibmas agar menghubungi Kasatgas, Kepala Dusun, Ketua RT dan RW setempat maupun Babinkamtibmas dan Babinsa atau langsung ke pelayanan piket SPKT Polsek Pasawahan. Dilain tempat Kapolres Purwakarta AKBP Lilik Ardhiansyah SH SIK MIR MIP. melalui Kapolsek Pasawahan AKP Gugun Gunadi SH MM mengatakan kegiatan sambang dan silaturahmi Sinergitas TNI-POLRI ini juga bertujuan untuk memberikan bimbingan dan penyuluhan tentang hukum serta untuk bekerja sama dalam menjaga dan mengelola Kamtibmas dilingkungan masyarakat agar tetap terpelihara dan terjaga dengan aman dan kondusif. “Tegasnya” Disamping itu kegiatan ini selain memupuk Sinergitas TNI-Polri juga dalam rangka meningkatkan pelayanan kepada masyarakat untuk mendukung tugas-tugas Kepolisian dilapangan, dengan harapan jalinan silaturahmi dan kerjasama antar Bhabinkamtibmas dengan masyarakat tetap solid dan terjaga sehingga terwujudnya situasi yang aman, nyaman dan kondusif dilingkungan masyarakat khususnya wilayah hukum Polsek Pasawahan. ”Ungkapnya”.